

Lions-Basar bringt viel Geld für gute Zwecke

NEUSTADT. Einen erklecklichen Geldbetrag hat der Lions Club bei seinem Basar am Wochenende in der Sparkassenhalle eingenommen. Mehr als 11 000 Euro haben die Mitglieder am Ende in der Kasse gehabt.

Ein Teil dieses Geldes soll laut Sprecher Werner Fabich darauf verwendet werden, vor Weihnachten Kinder aus bedürftigen Familien einzukleiden. In diesem Jahr haben die Wohltäter geplant, 42 Jungen und Mädchen mit Kleidern und Spielsachen zu beschenken.

Schon am Morgen warteten zahlreiche Interessenten, als sich die Türen öffneten – wohl um sich die schönsten Stücke an den Ständen mit Kunsthandwerk und des Büchermarkts zu sichern. Besonders groß war die Nachfrage nach selbstgemachten Konfitüren und am Tortenbüfett: „Alles ausverkauft“, lautete die Bilanz.

Viel Bedauern gab es darüber, dass keine Sterntaler-Kalender mehr zum Verkauf standen. „Nächstes Jahr gibt es eine höhere Auflage“, verspricht Fabich. sd